
令和５年４月　第５回南部町教育委員会　議事録

開催日時 令和５年４月19日（火）

午後１時30分～午後３時13分

開催場所　 南部町役場天萬庁舎２階　会議室

出席者 福田教育長・瀬田委員・板委員・畠委員・吉田委員

説明員 岩田教育次長、水嶋総務・学校教育課長、二宮人権・社会教育課長

書記 大塚課長補佐

【開会　午後１時30分】

【２．挨拶】

教育長 　開会挨拶

【３．非公開案件決定】

　５．議事Ⅱ　７.専決処分Ⅱ　９．報告Ⅱ

【４．議事Ⅰ】

教育長 議案第17号「南部町立学校小規模特認校制度に関する要綱の運用」について

課長 議案P.６説明

教育長 池野・鶴田の学校である前提で、その他の地域の児童の就学や複式学級を成立させる

ための内規。抽選は個々の要件を比較することが難しいため、取り入れている。

委員 兄弟姉妹であっても、同じ学校に通学できないことが想定されるということか。

教育長 個々の就学と考えるため、そのとおりである。

教育長 議案第17号「南部町立学校小規模特認校制度に関する要綱の運用」については承認と

してよいか。

全員 了。

教育長 議案第17号「南部町立学校小規模特認校制度に関する要綱の運用」については承認と

する。

教育長 議案第18号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」について

課長 議案P.７-８説明

国単価の改定によるもので、対象の中学生には５月に3,000円増額分を給付する。

教育長 議案第18号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」については承認として

よいか。

全員 了。

教育長 議案第18号「南部町就学援助費給付対象経費（内規）の変更」については承認とする。

議案第19号「南部町教育振興基本計画策定委員会設置要綱の制定」について

次長 議案P.９-10説明

委員を８名募る。計画は今年度でし終えるため、今年度のみ有効な要綱としている。

公募は２名程度を想定している。

教育長 議案第19号「南部町教育振興基本計画策定委員会設置要綱の制定」については承認と

してよいか。

【１．互礼・開会】
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全員 了。

教育長 議案第19号「南部町教育振興基本計画策定委員会設置要綱の制定」については承認と

する。

教育長 議案第20号「南部町部活動の在り方検討委員会設置要綱の制定」について

課長 議案P.11-12説明

委員を10名以内とし、公募も行う。部活動について検討いただき、進捗は適宜報告する。

教育長 議案第20号「南部町部活動の在り方検討委員会設置要綱の制定」については承認として

よいか。

全員 了。

教育長 議案第20号「南部町部活動の在り方検討委員会設置要綱の制定」については承認とする。

【６．専決処分Ⅰ】

教育長 第１号「令和５年度南部町立小中学校主任等の任命」について

課長 議案P.17説明

教育長 専決処分第１号「令和５年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認として

よいか。

全員 了。

教育長 専決処分第１号「令和５年度南部町立小中学校主任等の任命」については承認とする。

【７.専決処分Ⅱ】

教育長 第２号「児童生徒の区域外就学」について

課長 議案P.18説明

教育長 専決処分第２号「児童生徒の区域外就学」については承認としてよいか。

全員 了。

教育長 専決処分第２号「児童生徒の区域外就学」については承認とする。

第３号「児童生徒の区域外就学」について

課長 議案P.19説明

教育長 専決処分第３号「児童生徒の区域外就学」については承認としてよいか。

全員 了。

教育長 専決処分第３号「児童生徒の区域外就学」については承認とする。

【８.報告Ⅰ】

1）月例報告

教育長 議案P.３説明

２）事務局関係

○教育委員会事務局の事務分掌について

次長 別添資料P.１-５

３）総務・学校教育課関係

課長 ○各学校年間行事予定について

当日資料

４）人権・社会教育課関係

課長 〇スーパーゴールデンウィーク事業について
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別添資料P.６

○さくらまつりについて

別添資料P.７-８説明

委員 西伯病院の一式飾りが撤去されている。

委員 駐車場は足りていたか。

次長 駐車場警備等を予定していなかったため、急遽、二宮課長他職員で対応した部分もあり、

想定以上に大変だった。

教育長 キナルの駐車場が少ない件は以前からの懸案事項だが、さくらまつりのように集客を

予定している場合などは重点検討課題である。

委員 高校生サークルの人数が増えているのはいいこと。活動の認知度も上がっている。

課長 南部中３名、法勝寺中13名。影響力のある子が加入すると加入者が増える。

委員 中学生の参画について、しあわせ内でのイベントにボランティアとして関わってくれた。

参加から参画に変わってきている。

教育長 活躍する場づくり、自己有用感など子どもに伝わる活動をしてほしい。

○人権学習推進委員について

別添資料P.９

【10．協議Ⅰ】

１)委員提案（報告）

なし

２)事務局提案

①学校訪問について

次長 記載の日程で調整ください。

②学校給食費の推移について

議案P.34

５月に学校給食費の決定を行うが、給食運営委員会の後、教育委員会に諮っては６月の

賦課に間に合わないため、今回協議させていただきたい。

物価の高騰で給食単価は上がるが、町負担を増額して対応し、保護者負担は据え置く。

③令和５年度教育委員会関係事業の開催予定について

別添資料P.10-11

11月10日の第４回研究協議会は出雲で開催されるため、参加願いたい。旅費は事務局で

確認する。

【１１.協議Ⅱ】

なし

【１２.今後の主な予定】

教育長 会議案P.５説明

【１３.次回委員会開催日について】

次長 １) ５月(第６回)定例教育委員会の開催日の変更について

　日時　５月26日（金）午後１時～※午前の学校訪問の続きで実施

　会場　南部町役場　天萬庁舎２階　会議室
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２) ６月(第７回)定例教育委員会の開催について

　日時　６月21日（水）午後１時～※午前の学校訪問の続きで実施

　会場　南部町役場　天萬庁舎２階　会議室

【１４．互礼・閉会】

　午後３時13分
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